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Chers membres d'honneur, 
chers membres de l'association, 
 
J'ai le plaisir de vous donner un aperçu concis des activités de notre association au cours de 
l'année écoulée. 
 

Activités du comité directeur 
 
Réunions 
 
Au cours de l'année écoulée, nous avons tenu au total quatre réunions de comité, qui se sont 
déroulées dans une atmosphère extrêmement agréable et nous ont permis de traiter 
efficacement les affaires en cours. Je tiens à remercier sincèrement mes collègues du conseil 
d'administration pour leur collaboration engagée. La collaboration a été très agréable et 
extrêmement productive. 
 
Composition du comité directeur 
 
Il est réjouissant de constater que le comité directeur peut continuer à fonctionner dans sa 
composition habituelle. Nous n'avons pas enregistré de démissions, ce qui me réjouit et assure 
la continuité au sein du comité directeur.  
 
Notre secrétariat a connu un changement au cours de l'année. Sybille Kissling a démissionné 
de son poste de directrice du secrétariat après plus de 17 ans. Nous sommes tous très 
reconnaissants envers Sybille. Sybille a dirigé le secrétariat depuis 2007 avec beaucoup de 
soin et de circonspection. Son savoir-faire manquera au comité et à l'activité quotidienne de 
l'association.  
Un successeur a pu être trouvé avec une organisation légèrement modifiée.  
 
Demandes adressées au comité directeur 
 
Une fois de plus, nous n'avons eu à traiter ou à approuver que peu de demandes adressées 
au comité. Nous constatons qu'il n'existe toujours pas de thèmes majeurs qui posent problème 
à nos corps de sapeurs-pompiers ou qui nécessitent une action. Nous restons à votre 
disposition pour toute demande, suggestion ou discussion. 
 

Manifestations 
 
Assemblée des délégués 2024 

 
Les affaires statutaires ont pu être traitées rapidement lors de l'assemblée des délégués à 
Moosseedorf. La soirée s'est ensuite terminée autour d'un copieux souper et de nombreuses 
discussions.  
Nous remercions les sapeurs-pompiers de la région de Mossee pour leur soutien lors de 
l'organisation, ainsi que la société de musique pour l'encadrement musical de l'événement. 
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Manifestations du FBSP 

 
L'année dernière, le FBSP a organisé avec succès plusieurs manifestations.  
 
Je tiens à souligner en particulier la manifestation de transfert de connaissances organisée 
en novembre sur le thème « Les installations PV et les sapeurs-pompiers / Acquisition de 
véhicules - Conseils et astuces ». Nous avons accueilli plus de 100 participants à la 
PostFinance Arena. Cet événement a été un véritable succès et nous amène lentement mais 
sûrement aux limites de capacité de cette série de manifestations. J'en profite pour remercier 
chaleureusement l'initiateur Werner Eberle ainsi que les intervenants. 
 
Pour la première fois, le FBSP a organisé, en collaboration avec l'GVB et les pompiers 
d'Adelboden, la course de ski des cadres des pompiers, nouvellement initiée. Après plus 
de 20 ans, l'organisateur actuel, Rolf Kramer, a remis l'événement entre de nouvelles mains. 
Nous remercions chaleureusement Rolf pour son initiative de longue date en faveur de cet 
événement traditionnel.  
En mars, une centaine de pompiers ont dévalé la légendaire piste du Chuenisbärgli. Un apéritif 
commun suivi d'une raclette a permis d'analyser les courses et d'entretenir le réseau.  

 

Délégations et collaboration 
 
Assemblée des délégués de l'FSSP à Lausanne 

 
Mi-juin, une délégation a participé à l'AD de la FSSP à Lausanne. Par un beau temps estival, 
nous avons pu admirer le nouveau siège de l'ECA Vaud et visiter quelques véhicules des 
sapeurs-pompiers vaudois. 
 
Groupe politique central des sapeurs-pompiers du Grand Conseil du canton de Berne  
 
Comme d'habitude, le déjeuner a eu lieu en décembre dans le cadre du groupe central 
politique des sapeurs-pompiers du Grand Conseil du canton de Berne. Ce déjeuner de travail 
a été mis en place il y a quelques années afin de favoriser les échanges entre le FBSP et le 
niveau politique. Une fois de plus, des discussions passionnantes ont eu lieu et l'intérêt de la 
part des politiques est toujours présent. 
 

Jeunes sapeurs-pompiers 
 
Janik Jutzi informe au nom de la Fédération des sapeurs-pompiers du canton de Berne sur le 
rapport annuel des jeunes sapeurs-pompiers pour l'année 2024. L'année écoulée a été placée 
sous le signe du thème d'exercice de la sécurité, que nous avons abordé avec beaucoup 
d'enthousiasme et d'engagement. 
 
Participation à la journée de travail des jeunes 
 
Dans les différentes régions du canton de Berne, 176 jeunes sapeurs-pompiers ont participé 
aux journées de travail pour la jeunesse, ce qui représente une nette augmentation par rapport 
à l'année précédente (145 participants) et nous en sommes très heureux.  
 
Nous remercions chaleureusement toutes les organisations de sapeurs-pompiers, les 
responsables et les auxiliaires des jeunes sapeurs-pompiers ainsi que l'Assurance immobilière 
pour leur soutien et leur engagement. Sans votre aide, l'organisation de telles manifestations 
ne serait pas possible. 
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Changements de personnel et appel à des renforts 
 
Nous continuons à chercher des personnes motivées qui souhaitent enrichir notre équipe. Les 
candidat(e)s intéressé(e)s sont cordialement invité(e)s à se manifester. 
 
Prochaines dates et inscription 
 
Les prochaines journées d'animation jeunesse auront lieu comme suit : 
 
Plateau / Haute-Argovie : 23.08.2025 
Berne / Plateau : 06.09.2025 
Berne / Plateau : 20.09.2025 
Jura bernois : 07.06.2025 
Oberland bernois / Seeland : 26.04.2025 
 
L'inscription pour les dates est possible dans WinFap. 
 
Nous nous réjouissons de poursuivre une collaboration fructueuse et de renforcer ensemble 
les jeunes sapeurs-pompiers du canton de Berne. 
 

Remerciements et conclusion 
 
Je tiens à remercier chaleureusement mes collègues du comité et toute la famille des sapeurs-
pompiers pour leur collaboration et le soutien qu'ils m'ont apporté. 
 
Je suis profondément convaincu que le FBSP est bien positionné et que nous pouvons donner 
d'autres impulsions positives en faveur des sapeurs-pompiers du canton. 

 
Avec mes meilleures salutations, 
 
Stephan Gerber 
Président 
 
Berne, février 2025 
 
Note traduction: 
Le rapport annuel du Président a été rédigé en allemand et traduit électroniquement en 
français. Par conséquent, en cas de divergences, la version allemande fait foi. 


